

Intervención de la diputada Angélica Espinoza García, presidenta de la Comisión de la Juventud y el Deporte para dar un mensaje.

La vicepresidenta Gloria Citlali Calixto Jiménez:

En desahogo del punto número tres del Orden del Día, se concede el uso de la palabra a la diputada Angélica Espinoza García, presidenta de la Comisión de la Juventud y el Deporte de la Sexagésima Tercera Legislatura al Honorable Congreso del Estado Libre y Soberano de Guerrero.

La diputada Angélica Espinoza García:

Con el permiso de nuestros invitados especiales diputadas y diputados que el día de hoy nos acompañan.

Y los jóvenes parlamentaristas que el día de hoy harán su presentación

celebrando en el Congreso del Estado el día Internacional de la Juventud.

Marco Tulio Cicerón, comentaba en uno de sus discursos más elocuentes, que el buen ciudadano es aquel que no puede tolerar en su patria un poder que pretenda hacerse superior a las leyes y esas palabras tienen un eco constante en la labor de toda persona que tiene la responsabilidad de crear leyes, ejercerlas, protegerlas y observar su cumplimiento.

En los salones del Senado Romano resonaban los discursos que le dieron forma al derecho positivo y a la creación de las leyes, primero basados en la costumbre y después

Diario de los Debates

Chilpancingo, Gro. Miércoles 17 Agosto 2022

en la labor legislativa que fue con base a los discursos y a la oratoria del antiguo senado que la voz del pueblo forjó el concepto de democracia, propiciando que la ley no fuera al margen del derecho y la justicia, siglos después seguimos conservando algunas de las formas que el derecho romano nos legó, pero también hemos aprendido a priorizar nuestro contexto para la creación de leyes, conservando el espíritu de su causa y del hilo que origina sobre todo que jamás van desapegados de la exclamación y la voluntad del pueblo, las personas y su soberanía.

Para mí este día es muy importante porque constituye la continuidad al inacabado proceso de seguir procurando el estado de derecho, el acceso a la justicia y el aseguramiento de los derechos humanos para todas y todos.

Jóvenes hoy tienen una función muy importante, la de ocupar desde esta alta Tribuna del Estado de Guerrero la responsabilidad histórica de proponer, debatir y presentar las

iniciativas que atiendan la agenda de las juventudes guerrerenses, la tradición de realizar el Parlamento Juvenil tiene el propósito no sólo de incentivar la participación política de las y los jóvenes, sino de generar una cultura de legalidad y el interés por la agenda política de su estado y de su país, estos ejercicios contribuyen a la formación de bases sólidas sobre el derecho parlamentario y constitucional que no sólo es importante para quienes tengan formación en derecho o ciencias políticas, sino que contribuye a eliminar el estigma de que estos temas sólo son privativos de algunas profesiones y abre la puerta a la necesaria interacción interdisciplinaria para mejorar todas las fases del proceso legislativo.

En esta ocasión este Parlamento Juvenil contó con una metodología que permitió que la selección se hiciera de manera democrática y votada por todos ustedes las propias juventudes, me siento muy contenta que esta primera vez que el Parlamento se realiza bajo este

Diario de los Debates

Chilpancingo, Gro. Miércoles 17 Agosto 2022

esquema haya sido posible gracias a la intervención del IEPC, a quien le externo todo mi reconocimiento a su profesionalismo, por incentivar los principios de transparencia, legalidad y certeza durante todo este proceso, desde la Comisión de Asuntos de la Juventud, toda mi admiración y agradecimiento, en la misma tesitura mi agradecimiento a la SEJUVE, por su estrecha colaboración.

Jóvenes tengan la certeza de que sus intervenciones en esta Alta Tribuna serán escuchadas y agendadas ya que ese fue el propósito primogénito en estos encuentros regionales de participación ciudadana que tuvimos tres instituciones hermanadas recorriendo el Estado de Guerrero, IEPC, SEJUVE y Congreso del Estado, en ustedes reposa la representación de las juventudes de las Siete Regiones del Estado.

Y como ya los escuché en su región que son dignas y dignos de ocupar este lugar, esta curul; jóvenes continúen moldeando los Sentimientos de la Nación, sigan

dándole color a esos tres lienzos que cubren nuestra Bandera en el legado del Plan de Iguala, continúen sobre todo dándole eco al Plan del Zapote y el Plan de Tacubaya promulgados en Guerrero y que sentaron las bases ideológicas de nuestra revolución, pero sobre todo crean en ustedes, en su voz y en su persona, sigan moldeando su espíritu de ética y de lealtad, para que toda esa genealogía de mujeres y de hombres que antecede sea observada por la historia como la más honrosa de las continuidades entre ustedes, así como el águila encontró el reposo en el nopal para darle a esta Nación un símbolo de esperanza, así ustedes jóvenes encuentren en su territorio el símbolo del tigre que los haga decir con respeto yo soy de Guerrero y hoy soy parlamentarista en el Congreso del Estado.

Muchas gracias y muchas felicidades jóvenes.